

Conde ayer, durante el debate presupuestario celebrado en un pleno vespertino de dos horas de duración. :: salvador salas

# La alianza de PP y Ciudadanos aprueba el presupuesto municipal de Málaga de 2017

La izquierda vota en contra de unas cuentas que ascienden a 751 millones y que a su juicio no dan respuesta a las necesidades de la ciudad

## :: ANTONIO M. ROMERO

MÁLAGA. No hubo sorpresas de última hora y la mayoría absoluta de la alianza del centro derecha formada por el PP y Ciudadanos aprobó ayer tarde el presupuesto del Ayuntamiento de Málaga para 2017, que asciende a 751 millones de euros. El bloque de los partidos de izquierda (PSOE, Málaga Ahora y IU-Málaga para la Gente) y el concejal no adscrito Juan José Espinosa -Podemos- votaron en contra de las cuentas con críticas al contenido al entender que no dan respuesta a las necesidades de la ciudad y a las formas por la falta de negociación del equipo de gobierno po-pular. Las enmiendas presentadas por la izquierda fueron rechazadas durante la celebración de un pleno extraordinario.

Carlos Conde, portavoz del PP y concejal de Economía y Hacienda, fue el encargado de defender «las bondades» de un presupuesto que mantiene el empleo público, la calidad de los servicios públicos, aumenta la inversión pública, potencia las políticas sociales y mantiene la bajada fiscal para los malagueños.

Conde subrayó que parte de las propuestas de los grupos de la oposición de izquierdas se han recogido en las cuentas por lo que dijo no entender el rechazo de estas formaciones y se mostró especialmente crítico con la posición del «no es no»

del grupo socialista. Asimismo, agradeció «el ejercicio de responsabilidad» de Ciudadanos apoyando el pre-

En este sentido, Juan Cassá, portavoz de la formación naranja, destacó que la aprobación de las cuentas es «una buena noticia y lanza un potente mensaje de estabilidad de Málaga que es positivo para atraer inversiones» y justificó el apoyo de su partido a las cuentas en que Ciudadanos quiere «ser palanca y no freno» de la ciudad.

«No podemos poner palos a la ruedas del equipo de gobierno porque es ponérsela a la ciudad y a los malagueños. Somos el partido del sí negociado y exigente, no damos cheques en blanco y no pedimos lo imposible», subrayó Cassá cuyo partido ha introducido 73 medidas por valor de 25 millones de euros en las cuentas de este año.

Los portavoces de PSOE, María del Carmen Moreno, Málaga Ahora, Ysabel Torralbo, y IU-Málaga para la Gente, Eduardo Zorrilla, y el edil no adscrito Espinosa coincidieron en denunciar la falta de talante negociador del equipo de gobierno del PP al buscar sólo el apoyo de Ciudadanos para unas cuentas que no responden a las necesidades de la capital.

Moreno criticó que en las cuentas no se apuesta en la lucha por la igualdad y contra la violencia de género ni ponen en marcha un plan de empleo. La portavoz socialista arguyó que Málaga «está parada» con proyectos que no avanzan como el Campamento Benítez, el Astoria-Victoria, el modelo de la empresa de limpieza o el parque en Repsol.

«Sólo se habla de la sucesión del alcalde. Ya sabemos que Bendodo no es el candidato del alcalde y la pelea interna del PP está paralizando la ciudad», apostilló la socialista.

Torralbo, por su parte, afirmó que son unos presupuestos «continuistas» que salen adelante por «la nueva mayoría bicolor azul y naranja». Denunció que las cuentas no dan respuesta a la desigualdad en la ciudad «que ha aumentado bajo el mandato de De la Torre», se mantiene la política de «abandono» de los barrios y «aumentan» los impuestos indirectos.

Zorrilla censuró que son unos presupuestos «ficticios» porque se prevé un aumento de la inversión «lo que es positivo» pero el año pasado «sólo se ejecutó el 40% del capítulo de inversiones» y recordó que se incluyen partidas que se vienen recogiendo desde hace años y no se materializan.

El portavoz de IU-Málaga para la Gente lamentó que siga aumentando la externalización de servicios y manifestó que los presupuestos son «insuficientes para potenciar los servicios públicos tras años de recortes que han mermado la calidad de los servicios».

Mientras que Espinosa incidió en que son unos presupuestos «continuistas e injustos» y agregó que «no dan respuesta a la situación de crisis social que vive la ciudad».

## LAS FRASES

## Carlos Conde

Portavoz del PP

«El presupuesto tiene bondades y se han recogido propuestas que ustedes han hecho»

#### Juan Cassá

Portavoz de Ciudadanos

«Somos el partido del sí negociado y exigente, no damos cheques en blanco y no pedimos lo imposible»

## María del Carmen Moreno

Portavoz del PSOE

«La pelea interna del PP por la sucesión de De la Torre está paralizando la ciudad»

## Ysabel Torralbo

Portavoz de Málaga Ahora

«Son unos presupuestos continuistas aprobados con la nueva mayoría bicolor azul y naranja»

#### Eduardo Zorrilla Portavoz de IU

«Son insuficientes para potenciar los servicios públicos mermados tras años de recortes»

## Juan José Espinosa

Edil no adscrito

«Los presupuestos no dan respuesta a la situación de crisis social que vive la ciudad»

1 de 1 14/03/2017 9:14